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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２８年第４回定例会（第４号） 

 

１０番 田畑昭二 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

    

   １ 蜂の巣駆除における助成について 

    ① 高齢者宅に蜂の巣が作られ、駆除する場合、市より殺虫剤や防護 

服の貸与はあるが、独自では困難な場合、業者に頼まなければなら 

ず、子供たちの安全面からも行政としても、費用の一部は助成すべ 

きではないか。 

   ２ 岩出市巡回バスの改善について 

    ① 多くの方に親しまれている巡回バスではあるが、近年の高齢者の 

交通事故防止の点からもより多くの方に利用できるよう、時刻表を 

もっと大きくコースもわかりやすく伝達する方法を改善すべきでな 

いか。 

   ３ 在宅血液透析導入にかかる機器設置工事費の助成について 

    ① 腎臓機能障害の方が在宅血液透析をする場合の機器設置における 

電気工事また給排水工事の費用の一部の助成はできないか。 

 

 ２番 宮本要代 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

 

   １ 市民生活を守る防災・減災対策について 

    ① 市役所の初動態勢の構築は現状でよいのか。 

    ② 岩出市は熊本地震からどのような災害対策を学んだのか。 

    ③ 地域防災計画について、再検証等の具体的な取り組みは。 

   ２ 不登校問題について 

    ① 教育長の見解をお聞きする。 

    （１）中学３年生の不登校生徒の推移と現状について。 

    （２）不登校の未然防止対策について。 

    ② 不登校生徒の高校進学後の状況を把握されているのか。 

 

 ３番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 巡回バスについて 

    ① 利用状況について。（過去３年間） 

    ② 運行経路の課題や要望状況について。 

   ２ 安全対策について 

    ① あいあいセンター西側の道路と農免道路の交差点に東西側に矢印 

信号や時差信号などの設置の考えは。 
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１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 岩出図書館業務委託について 

    ① 委託先の変更が行われたが業務引き継ぎまでの流れはどう行われ 

てきたのか。 

    ② スタッフの人数、司書資格保持者の人数はどうか。 

    ③ 学校司書の派遣業務担当者の変更はあったのか。 

   ２ 公共交通機関の充実を 

    ① 高齢者の運転事故についての認識は。 

    ② 高齢者の社会参加についての考えは。 

    ③ 巡回バスの改善策は。 

    ④ 市民の移動手段を保証するためのデマンドタクシーの導入につい 

ての考えは。 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 国民健康保険制度の認識について 

       ① ９月議会で国民健康保険は、社会保障制度であるとの認識がされ 

た。いま国において社会保障制度の切り捨てが進められていますが、 

国保という面で市長としてどのような施策が求められていると認識 

しているのか。 

    ② 健康保険と協会健保とを比べ国保利用者に大きな負担の違いがあ 

る。負担軽減策が必要とは考えないのか。 

    ③ 一般会計から借りているから返すと言い続けているが、４月～６ 

月までの間における国保会計の改善対策を取らない限り同じことを 

繰り返すことになる。会計不足を生じる対策はどのような手だてを 

講じているのか。 

    ④ 国保会計の運用面で当局がいう不足分での借り入れを行わなくて 

も済むよう一定の基金の積み立ても求められているがなぜ基金に積 

み立てを行わないのか。 

    ⑤ 人間ドック、脳ドックの受診枠の拡大を。 

   ２ 国民健康保険制度の改善について 

    ① 医療給付費削減へジェネリック薬品使用の拡大が求められるが、 

年次的取り組みと利用実態は。 

    ② 病気にかからないための健康予防や食生活改善、健康教室の拡充、 

介護予防教室など、各地域の公民館や空き家を活用し高齢者施策と 

結んだ身近な地域での取り組みの拡充は。 

    ③ データヘルス計画の取り組みも進めると言うが、病気やケガとい 

う点における岩出市の特徴面をどう把握しているのか。 

    ④ ケガという面においては、交通事故等の起きた場所やその理由な 

ど事業部などとも連携し、総合的に取り組むことも大切ではないか。 

多方面からの調査や研究、分析という面はどのような視点で対応し 

ているのか。 

    ⑤ 大阪市では、滞納回収の効率化を図るために、民間会社に委託し 

て回収を図って一定の効果が上がっているといわれている。調査・ 

研究を行ってはどうか。 


